Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 136

Le 23 juin 1992

M^{ME} McDOUGALL ANNONCE L'OCTROI D'UNE AIDE HUMANITAIRE SUPPLÉMENTAIRE À L'ANCIENNE YOUGOSLAVIE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Canada fournira une contribution de 3 millions de dollars, en réponse aux appels de la Croix-Rouge et des Nations Unies pour répondre aux besoins croissants d'aide humanitaire de l'ancienne Yougoslavie.

Cette contribution viendra appuyer les efforts internationaux visant à accroître les secours rendus nécessaires par l'intensification des combats en Bosnie-Herzégovine. Elle sera versée aux organismes suivants :

- 1,3 million de dollars au Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCNUR), à l'UNICEF et à l'Organisation mondiale de la santé (OMS) pour leur permettre de faire face à l'aggravation du problème des réfugiés, tant en Bosnie-Herzégovine qu'ailleurs dans l'ancienne Yougoslavie;
- 1,1 million de dollars au Comité international de la Croix-Rouge pour appuyer ses activités de secours en Bosnie-Herzégovine;
- 500 000 dollars à la Société canadienne de la Croix-Rouge pour l'achat de denrées alimentaires essentielles requises par le Comité international de la Croix-Rouge. À la demande de la Croix-Rouge canadienne, ces denrées seront acheminées par un avion des Forces armées;
- 100 000 dollars pour aider les Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge présentes en Croatie, en Hongrie, en Slovénie et en Yougoslavie à fournir une assistance aux personnes déplacées.

d Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada

External Affairs and ernational Trade Canada

Canadä

«L'étendue de la souffrance humaine dans l'ancienne Yougoslavie nous touche tous profondément, a déclaré M^{me} McDougall. Depuis le début de la crise, le Canada appuie tous les efforts menés par la communauté internationale pour favoriser un règlement pacifique du conflit, notamment par le biais d'un important contingent canadien à la force de maintien de la paix des Nations Unies et par l'octroi d'aide humanitaire.

M^{mc} McDougall invite tous les Canadiens intéressés à répondre par leurs propres dons à ces appels internationaux et à appuyer les efforts visant à ramener la paix dans la région.

La mesure annoncée aujourd'hui porte à 5,25 millions de dollars la contribution du Canada aux efforts internationaux en faveur des victimes des conflits dans l'ancienne Yougoslavie.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874